

ELITE

ITALIER

DAY



M O D U M

MADE IN ITALY



ELITE

INDEX

4
ELITE COMPOSITION 1

8
NET TABLE

12
PLATINUM TABLE

16
TENT TABLE

23
MOOD SOFA'

29
PRICE LIST

*Collezione giorno per una clientela esigente e raffinata che predilige linee decise ed eleganti.
Frontali e scocche degli elementi esaltano la robustezza e l'importanza di un mobile destinato ad ambienti di classe e di pregio.*

*A collection for an exacting and refined clientele who likes clean cut and elegant lines.
Both fronts and body frames of the elements enhance the strength and importance of pieces of furniture intended for high-end and valuable interiors.*

Эта коллекция дневной зоны предназначена в первую очередь для требовательных клиентов с утонченным вкусом, которые отдают предпочтение четким и элегантным линиям в дизайне.

COMPOSITION 1







*Sopra: tavolo NET con sedie Platinum in tessuto Miraglio articolo 824 colore 617 (schienale) e articolo 801 colore 617 (seduta).
A lato: particolare del gambone in acciaio sagomato e verniciato a polveri in finitura antracite.*

*Above: NET table with Platinum chairs with fabric (FR) Miraglio article 824 colour 617 (back) and article 801 colour 617 (seat).
Side: table bases in powder coated shaped steel, anthracite finish.*

Сверху: стол NET со стульями Platinum в ткани Miraglio арт. 824 цвет 617 (спинка) и арт. 801 цвет 617 (сиденье). Справа: деталь стальной фигурной ноги стола, с порошковым покрытием в отделке антрацит.



Tavolo NET apribile fino a quattro metri per 14 posti a sedere.

NET table extendible up to four meters for 14 chairs.

Стол NET раскладывается до 4-х метров на 14 посадочных мест.





*Maniglie in zama finitura Nickel Black che ripropongono il taglio estetico della collezione.
A lato: sedie Ambra in Nabuk 12 e tavolo Platinum da 200 cm. in posizione chiusa. Prolunghe all'interno.*

*Side: Ambra chair in Nabuk 12 fabric and Platinum table 200 cm. long in standard position. Extensions stored inside the base.
Handles in metal alloy Nickel Black chromed matching the aesthetic lines of the collection.*

*Справа: стулья Ambra в ткани Nabuk 12 и стол Platinum 200 см в сложенном виде. Вставки находятся внутри базы стола.
Металлический ручки в отделе Nickel black гармонично вписываются в концепцию дизайна этой коллекции.*





Basamenti TEND in acciaio sagomato con verniciatura a polveri in finitura antracite. Meccanismi di apertura in estrusi di alluminio tinta antracite. Scorrevolezza e stabilità anche in situazione di massima apertura (4 metri).

Table bases are in powder-coated steel anthracite finish. Extension mechanism in aluminum extrusion. Smoothness and stability guaranteed in maximum extension (4 meters).

Базы стола TEND из фигурной стали с порошковым покрытием в отделке антрацит. Механизм раскладки из алюминиевого профиля в отделке антрацит. Надежность и плавность хода механизма гарантированы даже при максимальной длине раскладки (4 метра).

COMPOSITION 4





Divano Mood rivestito in Nabuk 44, tirella "Via Lattea".

Sopra: maxi tavolino quadrato Elite, top in vetro fume' temperato. Struttura a telai in legno massello con taglio a diamante.

Mood lounge with fabric Nabuk 44, swatch "Via Lattea". Above: maxi coffee table Elite, tempered dark glass top. Structure: solid wood diamond-shaped frames.

Диван Mood в ткани Nabuk 44 коллекции "Via Lattea". Сверху: большой журнальный стол Elite, столешница из каленного темного стекла. Корпус: массив дерева в форме бриллиантовой огранки.

COMPOSITION 5





Mini spot Led 4000° Kelvin in alluminio satinato ad incasso con sistema auto bloccante. Schiene di spessore 30mm. conferiscono alle vetrine stabilità e robustezza. Vetrine ad ante vetro temperato fumé montate su tre cerniere a chiusura rallentata.


Built-in 4000° Kelvin Led mini spot in satin aluminium with self-locking system. 30mm. thick back panels provide strength and stability to the cabinets. Cabinets have tempered smoky grey glasses mounted on three soft-closing hinges

Встроенный светодиодный мини-спот LED 4000° Kelvin из сатинированного алюминия с системой самоблокировки. Задние стенки толщиной 30 мм придают витринам прочность и устойчивость. Двери витрин с закаленным стеклом дымчатого цвета, каждая дверь крепится на три петли с доводчиками.



Prodotto realizzato con pannelli a bassa emissione di formaldeide, in conformità alle normative California e USA (EPA TSCA TITLE VI and CARB ATCM P2).

Product made with low formaldehyde emission panels, in compliance with USA & California rules (EPA TSCA TITLE VI and CARB ATCM P2).

 WE PROTECT PEOPLE'S
HEALTH AND ENVIRONMENT.

Панели элементов имеют низкое содержание формальдегида и соответствуют нормам USA & California (EPA TSCA Title VI & CARB ATCM P2).



M O D U M

info@modumitalia.it
modumitalia.it

ITALIER

www.italier.cz | info@italier.cz | +420 774 431 196